Film documentaire. Yvonne une captivante patronne de café

Le Télégramme - 24 novembre 2013

Vendredi soir, à l'occasion du Mois du film documentaire, le réalisateur Gérard Alle avait réuni plus de 80 personnes, salle polyvalente, pour la projection de son film, « Mon lapin bleu ». Au fin fond du Finistère, à Pouldreuzic pour être précis, Yvonne, la patronne du café-épicerie ainsi baptisé, sert des p'tits rouges aux joueurs de cartes, vend du pain, moud du poivre, trouve le mot juste, la phrase qui sauve la journée, sert parfois de psychologue ou d'assistante sociale... Née dans la maison, il y a 80 ans, elle a voyagé mais a décidé de se fixer à cet endroit, somme toute banal, sans marque distinctive. La mer est présente, la poésie aussi. On est dans le monde réel mais on reste étonné que ce type d'établissements existe encore, tant il semble désuet. Mais il constitue un réel lien social pour de nombreux habitants. La projection a été suivie d'un débat avec le réalisateur qui a donné l'envie à tous d'aller à la rencontre d'Yvonne. Un bien beau documentaire

